
 
Der Landrat wies darauf hin, dass der vorliegende Antrag darauf abziele, die bisher zu dieser 
Thematik bereits im Kreistag gefassten Beschlüsse im Hinblick auf die akute Situation seitens 
des Landes nochmals zu bekräftigen. 
 
Abg. Steiner verwies auf die vorliegenden einstimmigen Beschlüsse sowohl des Kreistages als 
auch des Landtages zu dieser Thematik. Es gehe darum, die hierin erhobenen Forderungen 
aufrecht zu erhalten. Die Landesregierung versuche nun, diese Dinge auch umzusetzen. Mit der 
erneuten Beschlussfassung solle nochmals der Standpunkt des Kreistages im Interesse der 
betroffenen Bürgerinnen und Bürger deutlich gemacht werden. 
 


